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      RECATHAN® WINTERDIENST  
     WINTER ROAD CLEARANCE

RECATHAN® SCHÜRFLEISTEN - SCHNEERÄUMLEISTEN

Für Ihr Schneeräumschild führen wir Polyurethan Schürfleisten, gebohrt/un-
gebohrt, mit oder ohne Schrägen bis 5800 mm Länge und jedem rechteckigen 
Querschnitt.

Die Schürfleisten aus RECATHAN®  sind in den Härtegraden Shore A 70°, 80°, 
90° lieferbar. Durch unsere Maschinenpark sind wir in der Lage, kundenbezo-
gene Sonderwünsche zu berücksichtigen und fertigen die Schürfleisten in der 
gewünschten Form und Farbe. Die Leisten sind zudem witterungs, öl- und  fett 
beständig.

Die elastischen Schürfleisten garantieren die saubere Schneeräumung und scho-
nen den Straßenbelag zugleich. In Verbindung mit den sehr guten Abriebswerten 
ergibt sich eine wesentlich höhere Standfestigkeit. Schürfleisten passend für alle 
gängigen Hersteller wie Schmidt, Beilhack, Kahlbacher, Hydrac, Zaugg, Assaloni, 
Vibromax, Ingersoll.

RECATHAN® SCRAPER BARS - SNOW SCRAPERS

We provide Polyurethane scrapers , drilled or undrilled, with or without bevels 
up to 5800 mm length and in every rectangular cross-section for your snow 
plough shield.

The Polyurethane srapers are in different  Shore hardnesses 70°,80°, 90° availa-
ble. Parts will be produced with our up-to-date machinery according to your 
requirements. The sraper bars are weatherproof and oil- and grease-resistant.

The elastic srapers guarantee a clean snow clearance and protect the road sur-
faces. In connection with the high abrasion value follows a substantional, better 
stability. Scraper bars are available for common manufactures such as Schmidt, 
Beilhack, Kahlbacher, Hydrac, Zaugg Assaloni, Vibromax, Ingersoll.

ÜBERSICHT RECATHAN®:  
OVERVIEW RECATHAN®: 

24 Stunden Service / 24 hour service

Geringer Abrieb / low Abrasion

Spezialanferti gung / customer products

Farben / colours:

EIGENSCHAFTEN RECATHAN®: bei erhöhter Beanspruchung gegen Abrieb

FEATURES RECATHAN®: low abrasion in case of high load

Härtegrad / degree of hardness: Shore A

Abrieb / abrasion: mm3

Zugfesti gkeit / tensile resistance: N/mm2

Weiterreißwiderstand / 
tear-growth resistance:

N/mm

< 20 < 20 < 25

24h

> 40 > 40 > 45

> 30 > 40 > 60

   70     80    90

Unsere Produkte stehen in keiner Verbindung zum Originalhersteller. / Our products are linked in no way to the original equipment manufactor.

HIGH PERFORMANCE POLYURETHANE
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